

3年生
最後の大会

信号通信

尼崎市立立花中学

防災訓練で学んだこと

よ／夏休み・・・
夏休みに向かへ

- 水泳部　　私たち水泳部は一つでも上の大会に行けるよう一生懸命練習しています。なので、応援よろしくお願ひします。
- 女子ソフトテニス部　　3年生は7人で少ないけれど、阪神大会出場を目指にみんなで頑張ります。期待に応えられるかわかりませんが、全員で仲良く楽しく元気に、精一杯、一人ひとりが力を出しきって試合にのぞみたいと思うので、応援よろしくお願ひします。
- 男子バレーボール部　　僕たちは、この夏の総体に向けて練習や合宿を頑張ってきました。去年は阪神大大会の2回戦で負けてします。

- 男子バスケットボール部
　　僕たちはベスト4に入って阪神大会に行くためにこの1週間今まで以上に一生懸命、練習に励んでいます。最後の大会では自分たちの持てる全力を出して、悔いの残らない試合にしたいです。今まで練習で習得してきたことを全部出しつくしたいです。応援よろしくお願ひします。
- 女子バスケットボール部
　　私たち市内で上位のチームと対戦します。不安もありますが、勝ち負け関係なく今まで頑張ってきたことを発揮できるようになります。試合にしたいと思つていま

は今までの練習をいかして
1回戦を勝ち抜き、悔いの
残らないように精一杯頑張
りたいです。応援よろしく
お願いします。

●男子硬式テニス部・
僕たちは、この夏の総体に
向けて頑張って練習してき
ました。大会はまだ始まっ
たばかりですが、これから
もっと厳しい試合が増えて
くると思います。けれど、
僕たちの目標である全国大
会で1勝でも多く勝つため
に集中して練習し、特にメ
ンタル面を強化したいと考
えています。そして、試合
では最後まで油断せず、粘
り強く戦って、全てを出し
切らうと思います。応援よ
ろしくお願いします。

●吹奏楽部・
他のクラブに負けないくら
いの力を發揮し、どんな結

時、自分がどのような気持ちで、どのように行動していくかを振り返ってみてください。

火は、私たちの生活にはなくてはならないものですが、普段、私たちは、自分は大丈夫、と思って火を使つていませんか。例えば、お湯を沸かしたままテレビを見ていたり、レンジで食べ物を温めすぎたりするなどもあるかもしれません。あるいは、少し意識しても、すぐ忘れてしまうこともあります。でもあるかもしれません。ですが、火は、一步間違えると火災という恐ろしいものに変わってしまいます。

自分が火を使っていて、火事になつてしまふと取り返しのつかないことになってしまう可能性だってあります。

練をしていたことにによって大切な命を一つでも多く助けることができるができます。命は1人に1つしかありません。決して無駄にすることはできません。なので、訓練というものが、どれだけ大切で、どれだけいざというときに役に立つものなのかを改めて考え直してみると面白いと思います。

最後に、この火災訓練が終わったあとは、火を使うときに少しだけでもいいので、この訓練のことを思い出してみてください。そうすれば、万が一の時、考えて行動できるようになるのではないかと思います。

ると思います。今回の学期末テストが自分の満足のいく結果だった人も、そうでなかつた人も、この夏休み、どのような姿勢で宿題などの勉強に取り組むかが、2学期のいいスタートを切れるかどうかのカギになってくると思います。

そして、夏休みといえば、プールなどの公共施設に詰められる人が大半だと思います。地域の方々に迷惑などかけないようにして過ごすようにしましょう。そして、何事にも立花中学校の生徒である自覚をもって行動するようにしましょう。

また、夏といえば3年生にとっては最後の大会、総合体育大会があります。最後の大会に向けてのかける思いはみなさん、さあまだと思います。きっと悔い

て、熱中症や脱水症状に備えてください。

最後に、2学期の初めからいいスタートがきれるよう充実した夏休みを過ごして下さい。

編集後記

今月号の新聞は今学期最後の生徒会新聞です。2学期からも続けて発行していくたいと思うのでよろしくお願いします。

今月号の総体についての記事では各クラブの方に協力してもらいインタビューをさせてもらいましたが、私たちの都合で新聞の発行が遅れてしまいすみませんでした。

(日野・宮内・中村・宇都宮

もうすでに引退試合が始まったり、引退してしまったクラブもあるかもしれませんのが、いよいよクラブの主役3年生が引退する時期となりました。そこで、各クラブのキャプテン・部長に今大会の抱負をインタビューしました。

●陸上競技部・・・僕達は、競技会でいい成績を出せるよう日々、全力で練習

たけれど、今年は県大会までいけるようにしたいです。県大会に出場したら近畿大会、全国大会に出場したいと思っています。この短い間にしっかり練習していきたいと思います。応援よろしくお願ひします。

●女子バレーボール部・
私たちの目標は県大会に
出場することです。市民ス
ポーツ祭や阪神オーブンで

●野球部　・・・今までお世話になった方々に感謝の気持ちを忘れず、最初から最後まで全力を尽くし、悔いの残らないプレーをしたいです。最後は、今までいろんな所で支えてくださった先生方や保護者の方に喜んでもらい、認めてもらえるような最高のプレーができるよう頑張りたいです。

●サッカー部　・・・僕たち

名入江一にて思つてゐるところではいろいろですが、どのクラブも最後の大会です。それぞれが悔いの残らないものにすることが大切なことだと思います。そして、3年生はこの日のためにとて言つていいくらい一生懸命練習してきたと思ひます。

練もできず、体育館で行いました。ですが、その限られた時間の火災訓練で、どれだけ一生懸命取り組めたかが、大切だと思います。まず、火災というのは、自分がいくら気をつけていてもいつ起るのか分かりません。この訓練では、もしここでしまった時にあわてないで正しい行動できるようにするための訓練だと思います。そこで訓練の

うしょく 部屋のときからして
かり行っていると、いざな
いうときに必ず役に立つと
思います。

思ひ出とかない
くさんあると思います。その
思いを忘れずに次につな
げていってください。

さるに、この夏は、どなだけ消費電力を削減できるかが問われています。ですが、これだけ暑ければクーラーをかけずにはいられないでしょう。でも、ここで少し考えてみてください。クーラーの温度を1度上げるだけでも、消費する電力は変わってきます。この夏は、のどが渴く前にこまめな水分補給を行うなどして間を信じて頑張ってください。

3年生 最後の大会

す。残り時間はわずかですが、3年生を中心に今一人ひとりができるところをやり

果でも笑顔で終われるような最後の大会にしたいです。

うな気持ちで取り組みましたか？当日の天候がよくなかったため消防署の方が来

く、訓練だから」やつらが
りじ正しい判断を出し、行
動をしてしまはしょう。こ

もう夏休みです。この一学期はみなさんにとって、どのようなものでしたか?

だと思います。今までの練習の成果が存分に發揮できるように自分を、そして仲

編集後記

編集後記

1

て、熱中症や脱水症状に備えてください。